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José luis de la casa
PRESIDENTE DEL CLUB

¿Nombre y profesión?
— José Luis de ia Casa García. Soy 
profesor de autoescueia.
¿Qué presupuesto tiene para este año 
el Club?
— Desde Diciembre, cuando me hice 
cargo de ia presidencia del Club, 
aproximadamente hemos tenido los 
siguientes gastos:medio m illón  en fú t
bol, 1,9 millones en obras y unos 
2,5 millones en baile.

¿Cuánto dinero hay en estos mo
mentos en las arcas del Club?
— Tenemos un dé fic it aproximado de 
unas 500.000 pesetas.
¿Cuánto se ha perdido entre los dos 
días de las actuaciones de Chungui- 
tos y Asfalto?
— Unas 400.000 pts. entre ambos 
días.
¿Crees que es beneficioso traer este 
tipo de actuaciones?
— Para el Club no, pero para el pue
blo creo que es beneficioso porque 
vienen muchos forasteros con lo que 
ganamos todos, especialmente los ba
res. Por lo tanto, pensamos seguir es
ta trayectoria y seguiremos trayendo 
conjuntos o grupos conocidos.
Claro está que necesitamos ia colabo
ración de los socios.
¿En qué ha cambiado ia política del 
Club con respecto a la anterior d i
rectiva?
— Nos hemos complicado más ia vida 
que los otros debido a las inversio
nes y mejoras en el polideportivo.

¿Qué proyectos inmediatos tiene pa
ra los socios?
— Subir la cuota a 100 Pts. mensuales 
porque llevamos muchos años con el 
mismo precio.

¿Qué criterio ha seguido para elegir a 
su junta?
— Busqué gente que quisiera colabo
rar con el Club y especialmente con
migo.

¿Cuánto cobra Pascual p o r cobrar ios 
recibos de los socios?
— Más o menso un 12%que se viene 
cobrando desde hace varios años.

¿Qué medidas de seguridad se tienen 
en la pista?
— Hay un botiquín, salidas de emer
gencia y respecto a incendios tene
mos un extin tor y una manguera.

¿Qué poderes tiene el Club sobre ia 
pista?
— Todos y ninguno. A la hora de los 
gastos tenemos todos los derechos 
pero 9 ie hora de posibles ganancias 
todos quieren tener derecho a esos 
días.
¿Porqué motivo entre ia directiva gra
tis a todos los actos que se organizan 
en Ja pista?

— Para el contro l de la pista y sus ins
talaciones.
¿Se ha quejado la gente de tener el 
campo de fú tbo l como aparcamien
to el día de los Chunguitos?
— Hasta ahora no; pero hemos teni
do bastantes problemas con ia gen
te del pueblo porque querían colarse 
gratis.
¿Qué opina de la Peña? ¿es socio?
— No soy socio. La otra pregunta ia 
dejo sin contestar.

¿Qué ocurre con el acuerdo Peña- 
Club?
— Pienso que ios acuerdos de dos d i
rectivas no tienen que hacerse púb li
cos hasta que no se llegue a un acuer
do común.
¿Le ha amenazado la Peña con avisar 
al Gobernador por no dejarles la pis
ta?
— Directamente no, pero me ha llega
do notificación del Ayuntamiento de 
quejas por parte de ia gobernación; 
y para que vea la Peña que no ha sido

por m i culpa lo que se ha hecho, he
mos vuelto a unas conversaciones 
iniciadas en Febrero.
¿Qporqué no colaboran con la comi
sión de festejos?
— Claro que colaboramos y prueba 
deello es que el 31 de Agosto elegire
mos la reina de las fiestas en colabo
ración con la Peña y la Comisión.
¿Qué condiciones han acordado para 
ese día 31?
— Después de muchas conversacio
nes se ha llegado al acuerdo para 
nombrar reina y a ver si podíamos 
ayudar económicamente.

¿Qué ocurrió con ia concesión aei 
día 1 de septiembre que en un p rin 
cipio lo tuvo concedido la Peña pero 
al quedar rotas las conversaciones Pe
ña-Club, lo solicitó la Revista A G U A 
SAL y le fue negado dicho día?
— Ese día lo había solicitado la Peña 
y aunque no llegamos a ningún acuer
do nosotros no teníamos notificación 
escrita de que la Peña no fuese a ha
cer nada ese día en la pista por lo tan
to, no podíamos conceder ese día a 
la revista proque la Peña no nos había 
comunicado nada oficialmente;
Ahora será el día del Club con un 
partido homenaje, las finales de 
" fu lb i to "  y  si podemos traeremos 
para por la noche un conjunto 
gratis.
¿Puede darnos alguna opinión general 
de su mandato?
— Ya que habéis hablado de los pro 
blemas con la Peña haré referencia 
que no sólo hemos tenido problemas 
con ellos sino también con ia revista, 
la comisión de fiestas, asociación de

padres y con M artín Barroso el del 
cine.
Respecto a los "bonos verano" no se 
ha colaborado como en un principio  
pensé aunque representaba un ahorro 
de unas 1.600 Pts. También quere
mos corregir el sistema de cobro de 
las cuotas po r que se nos plantean 
muchos problemas a la' hora de co
brarles.
Ya para terminar ¿Cómo afecta a!

baile de invierno la apertura de la dis
coteca?
— Posiblemente el baile desaparezca, 
a no ser que una mayoría de socios lo 
pida.
Por ú ltim o pido perdón si alguien 
se dá po r aludido pero son temas 
m uy delicados los que hemos tocado 
y es muy d ifíc il no herir ia sensibili
dad de nadie.

Las actuaciones de Chunguitos y Asfalto han arro
jado 400.000 Pts de pérdidas. Pero... seguiremos tra
yendo grupos conocidos.

La cuota mensual subirá a 100 Pts.

Los poderes que tiene el Club sobre la pista son todos 
y ninguno.....

Qué opina de la Peña? Esta pregunta la dejo sin 
contestar.
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